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Herr Peter Gottstein 
Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion  

 

       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   27.01.2014 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0552/2014 

Sehr geehrter Herr Gottstein, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1. 
Die Summe wurde in den Unterabschnitt 30000 gebucht und damit zur Finanzierung der 
kulturellen Einrichtungen und Kulturprojekte allgemein eingesetzt.  
 
Zu 2. 
Die Zuweisung des Kulturlastenausgleichs wurde im Jahr 2013 ausschließlich zum Ausgleich 
von Haushaltsdefiziten im Kulturbereich verwendet. Damit wurden weitere Einschränkungen 
der kulturellen Substanz der Stadt verhindert. 
 
Zu 3. 
Dazu gibt es aus dem Fachministerium noch keine Information. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


